

2025-06-19

No quieren al caciquito, Martín Aguilar: Renuncia otra integrante de la Junta de Gobierno de la Universidad Veracruzana

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://golpepolitico.com/2025/06/18/no-quieren-al-caciquito-martin-aguilar-renuncia-otra-integrante-de-la-junta-de-gobierno-de-la-universidad-veracruzana/>

* La doctora Haydee Zizumbo Ramírez presentó su dimisión irrevocable

* Rechazó participar en un proceso que, a su juicio, pone en riesgo la legitimidad y el prestigio de más de 80 años de la institución

Irineo Pérez Melo

Xalapa, Ver., 18 de junio del 2025.- La doctora Haydee Zizumbo Ramírez presentó su renuncia irrevocable como integrante de la Honorable Junta de Gobierno de la Universidad Veracruzana (UV), decisión que, al parecer, responde a presiones dentro del órgano colegiado para aprobar la prórroga en la gestión del actual rector, Martín Aguilar Sánchez.

En un posicionamiento dirigido a la comunidad universitaria, la académica afirmó que su decisión fue tomada "con profundo pesar, pero con la firmeza que me dan los principios, valores y conducción ética universitaria que ha regido mi vida".

Explicó que se trata de una resolución profundamente meditada, en consideración de las repercusiones ante la crisis que atraviesa actualmente la Universidad, institución que recordó la ha acogido desde su etapa como estudiante. Añadió que su salida se debe a "razones que no puedo ni debo aceptar".

"He decidido no participar en un proceso que pone en riesgo la legitimidad para la vida plena y sana de mi querida Universidad Veracruzana, y que compromete más de 80 años de prestigio institucional, considerando que no coincido con la interpretación de las leyes en este proceso", expresó.

Zizumbo Ramírez señaló que, en congruencia con sus convicciones, y por respeto al órgano de gobierno y a su alma mater, consideró que "lo más responsable y coherente es presentar mi renuncia a la encomienda que me fue conferida".

En su carta, reconoció a los exintegrantes de la Junta de Gobierno y a exrectores por sus posturas respecto al actual proceso de sucesión o prórroga, y agradeció al Consejo Universitario General la oportunidad de haber formado parte de este órgano.

Se dijo "muy honrada" por la confianza que le fue otorgada y reiteró su respeto por la institución, sus principios fundacionales y su comunidad académica. Hizo votos para que "prevalezcan siempre la legalidad, la transparencia y la integridad en la conducción de sus procesos fundamentales".

Asimismo, confió en que su renuncia no implique actos de represalia en ninguna esfera de su vida personal o profesional, y afirmó que continuará con sus labores académicas, "formando profesionistas que se sientan orgullosos de la Universidad Veracruzana".

Finalmente, subrayó que su actuación como integrante de la Junta de Gobierno siempre estuvo guiada por la

conciencia, la integridad y la lealtad hacia los más altos valores y principios que deben regir a toda institución pública comprometida con el conocimiento, la verdad y la justicia.

Con esta renuncia, suman ya dos integrantes de la Junta de Gobierno de la UV que han abandonado el cargo. Hace aproximadamente seis días, también dimitió la doctora María Angélica Buendía Espinosa, profesora-investigadora de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) y secretaria de la Unidad Xochimilco, quien calificó su decisión como un deslinde ante las presiones internas que enfrenta dicho cuerpo colegiado.